

Obra en conjunto con el artista Claudio Palominos y el fotógrafo Roberto Edwards

## Liliana Ross se desnuda y es pintada como mascarón de proa

CRISTIAN FARIAS

Se desnudó. Pintaron su cuerpo y ella posó cumpliendo su fantasía: ser un mascarón de proa. Porque Liliana Ross soñaba con estas mujeres de madera que protegían a los navegantes de los demonios del mar y se convirtió en una de ellas en una sesión de Cuerpos Pintados. Y todo el proceso y resultado se emite mañana en su nuevo programa, *Angeles*.

La protagonista de *Machos* estuvo cerca de cuatro horas siguiendo su inspiración. El artista Claudio Palominos pintaba su cuerpo y ella aprovechaba de entrevistar al fotógrafo Roberto Edwards, creador de la exposición *Fiesta del Cuerpo*, que se desarrolla con éxito en el Parque Bicentenario. Ese era su desafío para el estelar que parte mañana en ChileVisión, a las 22 horas. Y después de que la transformaron en una de estas esculturas de figuras totémicas, dioses o mujeres que se instalaban en la proa de los barcos y que tuvieron su apogeo en los siglos XVIII y XIX, posó para

► Para el primer capítulo de su nuevo espacio en ChileVisión, *Angeles*, la protagonista de *Machos* realizó una sesión artística y fotográfica en la que su cuerpo fue pintado en tonos madera.

Edwards. El realizó las fotos especialmente y Ross quedó feliz.

### El cuerpo

El desnudo ha sido uno de los grandes temas artísticos de la actriz, desde que el año 2000 participó en la exposición *Un Actor Se Desnuda*, en el Museo de Arte Contemporáneo. Pero esa vez ella tenía una idea diferente. Había pasado una desilusión amorosa y se fue hasta las dunas en una playa del litoral central para recordar el mal momento que había vivido allí mismo y retratarse tendida en la arena, sufriendo por el romance roto.

"Todos quieren sacarse una foto desnudos... Dime quién no

ha tenido esa fantasía alguna vez", contaba Ross un año después, cuando instaló el estudio fotográfico *De Cuerpo y Alma*, junto a su hija Daniela Miller y su amiga Pía Cosmelli, ambas fotógrafas. En una oficina de Providencia las tres mujeres comenzaron a recibir a decenas de clientes que pagaban poco más de 150 mil pesos por darse el gusto de posar sin ropa.

### Ivette Vertigara y Eva Gómez

*Angeles* también es animado por Ivette Vergara y Eva Gómez. Vergara será la encargada de realizar las entrevistas más "polémicas", como cuentan en el equipo de producción. Y Gómez, conductora de *El Diario de Eva*, espera "poder hablar un poco más de contenido social".

El tema de mañana es "el cuerpo", y aparte de Roberto Edwards, estará invitada la modelo argentina conocida por sus sensuales fotos y una explosiva participación en *Gran Hermano*, Silvana Luna. También están la cantante española Ana Torroja y el actor Álvaro Escobar.



COMO EN EL MAR: El diseño de la conductora de *Angeles* fue convertido en un mascarón de proa. La sesión duró cerca de cuatro horas.

## Liliana Ross se desnuda y es pintada como mascarón de proa [artículo] Cristián Farías.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Farías, Cristián

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Liliana Ross se desnuda y es pintada como mascarón de proa [artículo] Cristián Farías. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa